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Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Lanouette, 

tenue le lundi 25 novembre 2024, à 19 h 00, à distance. 
 

 

Étaient présents(es) :  Parents d’élèves :     Mme Amélie April ☐   M. Matthieu Landry-Otis   ☒ 

 M. Sébastien Samson-Thibault ☒      Mme Andréanne Santerre   ☒      Mme Véronic Kirouac   ☒ 

 Mme Sara Deschamps   ☒ 

  

 Personnel école :       Mme Nadine Normand ☒  Mme Mélanie St-Pierre  ☒ 

 Mme Lauralie Chabot   ☒   Mme Francis Mailloux ☒ Mme Guylaine Lebel  ☒  

 Mme Marie-Josée Lévesque  ☒       

 

   

 

Invités : Marie-Pier Potvin  

 

Participait également :   Mme Édith Michaud, directrice  
   

Secrétaire : Mme Édith Michaud, directrice  

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

1. Mot de bienvenue, ouverture de l’assemblée et 

vérification du quorum 

 

 

Mme Édith souhaite la bienvenue à tous après avoir 

vérifié le quorum. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

 

 

 

 

 

Mme Sarah Deschamps fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

IL EST PROPOSÉ par M. Sébastien Samson-

Thibault APPUYÉ par M. Francis Mailloux 

 

QUE l’ordre du jour soit ADOPTÉ tel que 

présenté. 

 

 

 

 

3. Adoption du procès-verbal du 21 octobre 2024 

et suivis. 

 

Le procès-verbal a été envoyé par courriel aux membres.  

Mme Édith leur demande s’ils ont des questions.  

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Josée Lévesque 

 

APPUYÉ par Mme Sarah Deschamps 

 

QUE le procès-verbal soit ADOPTÉ tel que 

présenté. 

 

 

 

 

4. Objet d’approbation 

4.1 Activités de Noël 

4.2 Activités parascolaires et celles de la 

concentration sportives hiver 2025 
 

4.3 Retour du sondage pour les besoins 

d’ouverture du service de garde lors de la 

semaine de relâche. 

 

 

 

 

 

 

4.1Mme Édith présente les activités avec dérangement à 

l’horaire du mois de décembre. 

 

IL EST PROPOSÉ par M Matthieu Landry-Othis 
 

APPUYÉ par Mme Lauralie Talbot  

QUE la liste des activités avec dérangement à 

l’horaire soit ADOPTÉE tel que présentée. 

 

4.2 M. Francis et Mme Édith présentent les activités qui 

auront lieu pour les élèves à l’hiver 2025 (patin, glissade, 

Val Cartier, Mont Pite). 

6e Mont Biencourt : 20 février 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

5e Village des sports : 5 février 

3e Patinage et glissade à côté du Centre Premier Tech (fin 

d’année?) 

 

4.3 Mme Édith présente les résultats du sondage 

concernant les besoins des parents pour la relâche 2025.  

L’Analyse réalisée donne qu’en moyenne 50 élèves seront 

présents lors du mardi au vendredi.  Les heures 

d’ouverture seront de 8h00 à 16h00 ce qui permet au 

service de garde de s’auto-financer. 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Sara Deschamps    

 

APPUYÉ par M. Sébastien Samson-Thibault 

 
ADOPTÉE à l’unanimité que le service de garde 

soit ouvert à la relâche 2025. 

 

 

 
5. Objet d’information 

6.1 Plan d’action 2024-2025  

 

 

 

6.2 Culture à l’école « ateliers culturel » 

 

 

 
6.1 Mme Édith présente le plan d’action qui découle du 

projet éducatif.  Le travail en CAP lui permet de constater 

que les moyens prévus sont mis en place dans les classes 

en ce moment. 

 

6.2 Les activités : 

Pour faire suite à la rencontre du comité culturel tenue le 

6 novembre dernier, l’école a reçu une aide financière 

pour vos projets  : 

  

• Projet 4 – Trait d’humour (Marc Beaudet) – ce 

projet n’est pas financé considérant que le 2e cycle 

bénéficie déjà d’un autre projet. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

• Projet 5 – Autour d’une chanson (Benoit 

Archambault) - une aide financière au montant de 

3 982,98 $ a été accordée pour ce projet. 

  

• Projet 6 – Rencontre avec simon Boulerice - ce 

projet n’est pas financé considérant que les 2e  et 

3e cycles bénéficient déjà d’un autre projet. 

  

• Projet 3  - Planétarium – voyage dans l’univers 

(ASTER) – une aide financière au montant de 

3 453,00 $ a été accordée + un montant de 345,45 

$ pour les frais de préparation et d’administration 

de 15 %   ont été accordés pour ce projet. 

Le montant total accordé est : 3 798,45 $. 

  
  

 

6. Correspondance 

 

Mme Sarah a reçu une correspondance qu’elle partage à 

l’ensemble des membres.  

 

 

 

 

 

7. Rapport des responsables 

 

 

 

 

Aucun suivi 

 

 

8. Autres points 

 

 

 

Aucun 

 

 

 

 

 

9. Date de la prochaine séance – lundi 12 février à 

19h à distance 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

10. Période de questions 

 

 

 

Aucune question 

 

 

 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

 

La rencontre se termine à 19h30.  Mme Andréanne 

Santerre propose la levée de l’assemblée. 

 

  

 

 

Sarah Deschamps, présidente  
 

Édith Michaud, secrétaire  


